



Las prácticas en empresas servirán a los universitarios para completar sus grados

Educación y Economía ponen en marcha el proyecto piloto «Mir tecnológico»

Además, se trabaja en un nuevo mapa de títulos que se adapte a la demanda profesional de la Comunidad.

Santiago Felipe

VALLADOLID- Las consejerías de Economía y Educación pondrán en marcha este curso una experiencia piloto denominada «Mir tecnológico» para que los alumnos universitarios obtengan «una parte de sus créditos de formación» con trabajos y experiencias concretas realizados en el seno de las empresas. Así se acordaba en la reunión del Consejo de Dirección de Universidades en I+D+i, presidida por los consejeros de Economía, Tomás Villanueva, y el de Educación, Juan José Mateos.

Este «Mir tecnológico» garantizará que los alumnos articulen una parte de los créditos a través de experiencias en empresas. En este primer curso, 2011-2012, se hará en colaboración con el Parque Tecnológico de Boecillo y la Universidad de Valladolid, aunque en futuros procesos también se incorporarán los parques tecnológicos de Burgos y León y los científicos de las universidades de Salamanca y de Valladolid.



Tomás Villanueva y Juan José Mateos presiden la reunión celebrada en la capital vallisoletana

Este fue uno de los aspectos concretados en el encuentro que para el consejero de Economía y Empleo ha servido para dar «un nuevo impulso, con un nuevo programa integrado y con una nueva metodología».

No se trata, añadió, de poner en marcha nuevas estrategias, sino de desarrollar las existentes de una manera más coordinada y donde el capital humano como fuente de ventaja competitiva, la excelencia de la I+D+i en un con-

MÁS EFICIENCIA
Los créditos dependerán de la intensidad del trabajo realizado en las distintas empresas

texto nacional e internacional.

Según recordó Villanueva, las dos consejerías ya trabajan de manera conjunta en las diferentes actuaciones que se enmarcan en

la Estrategia Regional de I+D+i 2007-2013, que incluye desde la actualización en 2011 a la Estrategia Universidad-Empresa y el II Acuerdo Marco para la Competitividad e Innovación Industrial 2010-2013. Por su parte, el consejero de Educación destacó la relevancia de las 100.000 personas que forman parte de las ocho universidades públicas de la Comunidad que deben de trabajar de manera conjunta con la Administración y con las empresas.